



楽しかったです！PTA球技大会！

6月9日（土）の午前中に、本校体育館でPTA球技大会を開催しました。今年度の特徴は、とにかく笑顔がいっぱいで、とても楽しい球技大会になったことです。得点をしたら笑顔で喜び合い、失敗しても笑顔で「次のポイントは取ろうね」とみんなで明るく確認し合っていました。閉会式が終わって、近くにいたお父さんが「今日は本当に楽しかった！」「とってもいい親睦になった！」と言っていたことが印象的でした。

この球技大会の開催にあたって、PTA本会役員の皆さんが早くから周到に準備を進め、当日も司会進行や諸準備など、大活躍していただきました。また、学年PTA役員の皆さんには、出場する選手集めから当日の受付、出場選手のコーディネートなど、本当にご尽力をいただきました。お陰をもちまして、とても心に残る親睦を深めることができた大会となりました。心より感謝しております。



優勝した2年生の皆さんです



準優勝した6年生の皆さんです

素晴らしい演奏でした！ 連合音楽会

6月13日（水）の午後、石田小学校の体育館で、西ブロックの連合音楽会が開催されました。合唱曲「夢のかなう場所へ」は、朝の全校発表より、さらに感動的な合唱でした。講評の先生からは「出だしのピアノの演奏で引き込まれました。」「歌っている言葉が切れ切れでなく、フレーズでまとまりとして聞こえてきました。」「合唱の時に、低音部の子ども達の音程がきちりとしており、その上に高音部の声が気持ちよく乗って美しく響いていました。」と評価していただきました。合奏曲の「Paradise Has No Border」でも、朝の演奏より上手にできました。講評では「基本のリズムがとても難しいのですが、上手に演奏できていました。」「テンポが速くならないように気をつけていて、とても気持ちよく聴くことができました。」等々を評価していただきました。4年生は3年生の時からリコーダーの練習や歌声づくりなど、着実に練習を積み上げてきて、今日の素晴らしい演奏をすることができました。これからも4年生の活躍を期待しています。



6年生を中心に楽しく活動しました！オリエンテーリング集会

6月17日（月）の3・4校時に、児童会主催の縦割り班を中心とした行事として、オリエンテーリング集会をしました。子どもたちは、11時から12時まで、縦割り班をさらにAとBの2つに分けたグループごとに校内をオリエンテーリングし、3種類のチャレンジをして得点を獲得していきました。

1つ目のチャレンジが、体育館での2種類のゲームです。そのゲームの1種類目が「紙飛行機飛ばし」で、用意してある紙飛行機を1つ選んで体育館ステージ上に並び、投げて飛ばします。飛んだ距離によって点数が決まっています。一番遠くまで飛んだ飛行機の距離で得点が決まります。2種類目が「フラフープ」で、低学年がフラフープを一つ、高学年がフラフープを2つ同時にそれぞれ回し、1分間回せた人数×1点が獲得点数になります。みんな、一生懸命に楽しそうに挑戦していました。

2つ目のチャレンジが、廊下に貼り付けられたクイズを全員で答えるものです。正解すると2点になります。

3つ目のチャレンジは、図書館やプレイルーム、図工室などの特別教室に隠されたペットボトルキャップを見つけます。1カ所で見つけると2点になります。

6年生を中心に縦割り班のA・B班ごとに行動し、誰も迷子になったり、けんかしたり、困って泣いてしまうような子はいませんでした。みんな仲良く、楽しく、助け合って活動していました。さらに、6年生はペットボトルキャップを見つけても、1・2年生に「ここら辺にありそうだよ！」と声をかけ、見つけさせてあげるなどの配慮をしていました。6年生はすっかり立派なリーダーになっていました。児童会役員の子どもたちの今日までの準備がとても素晴らしく、その活動はとても誇らしく思いました。今回も大成功のオリエンテーリング集会となりました。



プール開きを行いました！

6月15日（金）の6校時に、6年生とプール開きを行いました。校長先生の話では、プール開きは今シーズンのプールの安全を祈願する神事になっていること、6年生がこの行事に参加するのは、最高学年として全校児童を代表していることとプール清掃をしてプールを清めた子ども達であるからということ、6年生には、安全にプールでの活動ができるよう友だちや下級生に気を配ってほしいことなどをお話しました。

次に、お清めのお酒と塩をプールの5カ所に撒き、安全を祈願しました。6年生は、最後まで立派な態度でプール開きに臨むことができました。

